
《別　紙》

１．  開催年月日　令和5年9月20日(水)開催

２．  開催場所　エフエム西東京　1階　会議室　（東京都西東京市芝久保町5-8-2）

３．  出席委員

　　　 委員総数　　6名

　　　 出席数　　　5名 下川隆委員長　伊藤理香委員　賀陽智之委員　小松真弓委員　

山本恒安委員

　　　 欠席数　　　1名 鈴木恒委員

放送事業者側回答者

　 佐藤芳幸（代表取締役）

４. 議　題

　　　 新コーナー番組「池澤市長のど真ん中！！」

（「DJ Saorin♪の とんでけFriday♪」内　コーナー番組）

５．議事の概要

あらかじめ送付した番組を録音したCDを聴いていただき審議。

６．審議内容

（伊藤委員）

市長の穏やかな話し方にとても好感が持てた。内容については西東京市の「子供が

ど真ん中の西東京市」というキャッチフレーズにそって、子供に関する施策につい

ての話しがあった方がよりよかったと思う。

（賀陽委員）

市長の西東京市の情報発信も重要だと思いましたが、犬の話しのようによりプライベ

ートな話しも語っていただきたいと思う。

（小松委員）

市長が出演する番組は「気難しい真面目な番組」というイメージをいい意味で裏切ら

れた番組。パーソナリティーと市長の声のトーンが同じでとても聞きやすく、番組構

成も2回目の市長の私的な話しから市の施策、事業についての話しへの移行するほうが

楽しい感じが伝わった。市長自らの声で、言葉で市民にお話しを伝える企画は、とて

も素晴らしいと思う。

（山本委員）

BGMボリュームが大きく感じられた。落ち着いた曲調に変更したほうが良いかもしれな

い。西東京市における戦争に関する話は、毎年特別番組で放送しても良いかもしれない。

（下川委員長）

市長の生活習慣（食事、睡眠、社会参加、運動余暇）を大切にしてる話しに共感でき

た。安定したパーソナリティーにより番組進行も安心して聞くことができ、15分コー

ナーで、色々な話題を詰め込むことができないが、今後継続して放送することで前述

伊藤委員の子供に関する話題も放送出来ると思う。



（局の回答）

（代表取締役 佐藤）

このコーナー番組は、弊社も以前からお世話になっている「西東京ビジネス交流会」

で池澤市長も参加した際に、直接番組出演のご依頼を申し出をしたところ、快くお受

けいただき、そこから関係各所と調整のうえ実現できた番組です。地域に密着したコ

ミュニティ放送局として、市役所は欠かせない存在となりますので、今回より市長に

出演いただけることは、大変有意義なことだと思ってます。今後も大切に番組制作に

注力いたします。

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

なし

８．審議機関の答申または意見の概要の公表

自社放送　事務所への備え置き、自社HPでの掲載

９．その他の参考事項

なし


